
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Sonnenenergie ist Energie, die von der  kommt.

Die Sonne strahlt eine enorme Menge an Energie aus.

Ein kleiner Teil dieser Strahlen erreicht die .

So wird es auf der Erde warm und he�.

Menschen und die Natur können diese  nutzen.

Die Sonnenstrahlen schmelzen den Schnee zu Wasser.

Sie erwärmen auch den , insbesondere die Steine.

Darauf wärmen sich gerne Tiere wie Schlangen oder .

Das Wasser erwärmt sich, verdunstet und steigt zum Himmel auf.

Dort bildet es Wolken.

Das gehört zum .

Die P%anzen können mit Hilfe der Sonnenenergie Nahrung für sich herste�en.

Die  liefern weit mehr Energie, als Mensch und Natur nutzen können.

Man nennt sie deshalb auch eine  Energie.
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